



Regierungsratsbeschluss vom 05. November 2024

Schriftliche Anfrage Niggi Daniel Rechsteiner betreffend Optimierung der Parkplatzordnung zugunsten der Gewerbeparkkarte

P245340

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Dem Regierungsrat ist ein effizienter Gewerbeverkehr wichtig. Handwerksbetriebe, Servicemonteurs, Lieferanten und andere Gewerbetreibende sind genauso wie private Warentransporte auf einen verfügbaren, zielnahen Abstellplatz angewiesen. Damit es mehr Platz für die notwendigen Fahrten des Gewerbes gibt, möchte der Regierungsrat Parkierungsvorgänge aus dem öffentlichen Strassenraum in private Tiefgaragen verlagern und vermeidbare Autofahrten reduzieren. Generelle Erleichterungen bei den Bezugsbedingungen oder den Einsatzberechtigungen der Gewerbeparkkarte hält der Regierungsrat hingegen nicht für notwendig, sie könnten sogar kontraproduktiv wirken. Der Regierungsrat wird aber die Fragen zur Weiterentwicklung der Parkierung von Gewerbefahrzeugen vertieft klären. Allfällige Änderungen der regionalen Gewerbeparkkarte sind nur gemeinsam mit dem Kanton Basel-Landschaft möglich.

